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Anfrage 
 

der Abgeordneten Mag. Johann Maier 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

betreffend „Umweltbelastung durch Feuerwerkskörper“ 

 

Die Umweltbelastungen durch die Silvesterfeuerwerke nehmen jährlich zu. Die amtlichen 

Messstationen zeigen Medienberichten zufolge enorme Überschreitungen der 

Feinstaubbelastung; die Lärm- und Schwermetallemissionen werden in Österreich gar nicht 

erfasst. 

 

Neben der direkten Gesundheitsschädigung durch Knalltraumatas und Verletzungen kommt es 

auch zu einem massiven Lärmstress für Menschen, Wild- und Haustiere. 

 

 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft nachstehende 

 

Anfrage: 

 

1. Wie sah der Luftgütebericht (Feinstaubbelastung) für 31.12.2007 sowie 01. und 02.01.2008 in 

Österreich aus? 

Wie sieht der entsprechende Vergleich zu 2005/2006 sowie 2006/2007 aus? 

 

2. In welchen Regionen gab es 2007/2008 die größte Belastung? 

(Aufschlüsselung auf die 20 am stärksten belasteten Regionen) 
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3. Wie sah die Situation in den Landeshauptstädten aus? 

(Aufschlüsselung auf Landeshauptstädte) 

 

4. Wie sahen diese Werte im Vergleich mit dem Jahresdurchschnitt aus? 

 

5. Werden Sie in Zukunft die Lärm- und Schwermetallemissionen in Österreich erfassen? 

Wenn nein, warum nicht? 

 

6. Verfügen Sie über Zahlen und Informationen über Schwermetallablagerungen in Böden und 

Gewässern, die durch Feuerwerkskörper verursacht wurden? 
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